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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

DELiBEmzioNE No   24 Y

+eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  16/10#019

im--..

Seduta: pubblica di prosecuzione
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Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

convocato a noma delle

glio  Circoscrizionale  risulta

II  presidente                                                                 1 Presenti Assenti

1,\ Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami ìl
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea \ X
5 Ilardi Alfiedo X
6 Prester Antonino

.X`\

7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco X

TOTALE No # 9



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 16/10//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

;   Presenti                no &

Votanti                  no  @

Voti favorevo|i  n°

Astenuti       ^     no/

Voticontrari      no  /

DELIBERA

11 verbale del 16/10/2019 è approvato  all'manimità/maggioranza, alla presente

deliberazione

il risultato è il seguente:
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
AITIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 16/10/2019

L'anno 2019 il giomo sedici del mese di Ottobre alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla   n.°    48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal          Presidente,           con          avviso          prot.           n. °           1412 743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45  apre  la  seduta  e procede  alla chiama  dell'appello:

risultano,,  pertanto,  presenti  i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,

Ilardi, Prester, Rappa e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum` strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri  Adelfio,  Bruschetta  e  Rappa.  La  nomina  dei  suddeui  scrutatori  è

appróvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"ComctJ7z.cczzz.o72z. c7e/ P7.esz.de77/e ",  con la lettura di alcune richiesta indirizzate   dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•    "Rimozione  rifìuti  ingombranti  in Via  Mórtillaro,  angolo  Via  Oreto";   aL

fima del Consigliere Prester;

•    " Richiesta intervento di bonifica, disinf;estazione e deratti,zzazione in Via del

Sczgz./fcrrz.o ",   a fimia del Consigliere llardi.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Bruschetta,  che  comunica  di  aver  avuto  comunicazione,  dopo  aver  scritto  al



Presidente dell'AMG,  che i punti luce in Via Paratore sono stati riaccesi. Invece

per quanto riguarda la ricollocazione dei pali in'Via dell'Orsa Minore è necessario

fareunsollecitoall'UfficioserviziareteealResponsabile#C%iroli.

Alle ore 9,10 entra il Consigliere Quartararo. Risultano presenti s Consiglieri.

Prende la parola il Consigliere Ilardi che, a proposito dell'AMG, comunica che,

nonostante la sua richiesta, in Via Belmonte Chiavelli, n.° 38 e in Via Ruccellai, i

punti luce sono ancora spenti e, con l'avvicinarsi della brutta stagione, riaccenderle

diventa ancora più necessario per l'incolumità e la sicurezza dei cittadini.

11  Consigliere  Quartararo  interviene per ricollegarsi  agli  interventi precedenti,

comunicando   che   attualmente   1'amministrazione   sta   sostituendo   i   semafori

fi]nzionanti   con luci a led, spendendo un milione di euro, cifi.a che poteva essere

impiegata  per  riaccendere  tutti  i  punti  luce  spenti  e  sostituire  i  pali  dismessi.

Ritiene assudo  sostituire luci di  semafori fimzionanti lasciando nel contempo al

/\        buio interi quartieri.

S'inserisce  nel  dibattito  la  Consigliera  Rappa  obiettando  che  forse  i  soldi

utilizzati sono fondi stanziati ad hcm che non potrebbero essere utilizzati per altro,:

prima di fare discorsi populistici bisogna accertarsi che non sia davvero così.\

11 Cohsigliere Quartararo replica alla collega che, nòn dare risposte ai cittadini

che sono al buio da ami, non sarà populismo ma contravviene a qmnto demandato

ai cònsiglieri eletii dalla cittadinanza.

Si passa al.la trattazione del 11 punto all'O.D.G., ovvero  "4provczzz.oriz. verbcz/z.

cJe//cr  sec7g4m  precec7enfe",   dando   lettiira  del  verbale   relativo   alla  seduta  del

15/10/2019,approvato,all'unanimitàdgipresenti,a`lleore9,45.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, owero  "4/fz. Jspef/z.vz. e/%77zz.o73z. Proposz.fz.ve " e

i Consiglieri Gulemi, Quartararo e Tenanova chiedono il prelievo della mozione

sNe"he per  oggeMo "Af:fidamento  à  Re.Se.T.  per  la manutenzione  ordìnaria  del

verde della seguente area comunale, attualmente scoperta dal servizio: Area verde

di Via Ortigia, pressi scuola Borgo Ulivia,  area verde retrostante Via Pellicano

(civici  2-4-6-8);  angolo  Via  dell'Airone  (civici  11-13)",  a fìrma dè;i Co"stigti+eri
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Gulemi,  Quartararo  e  Terranova,  prot.  n.°   1412139  del  08/10//2019,  iscritta  al

punto  29  della  griglia  degli  Atti  \Ispettivi.  11  Consiglio  vota  favorevolmente  il

suddetto prelievo.

Illustra la mozione il Consigliere Gulemi,  specificando che è evidente tali aree

necessitano  di  manutenzione  ma non  sono  servite  dalla Re.Se.T.  in  quanto  non

sono fi.a quelle previste nel contratto stipulato tra amministrazione e Re.Se.T., pu

avendo le stesse caratteristiche delle altre. L'obiettivo è riuscire a farle inserire.

Interviene ghe]la Consigliera Rappa che condivide quanto esposto, aggiungendo

che la manutenzione dovrebbe interessare l'intera zona, completamente lasciata al

degrado.

11 Presidente pone ai voti la mozione, approvata, all'unanimità di presenti, alle

ore  10,00.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore

+



letto, approvato e sottoscritto

S       NTE                                                                                                                                      I      E         TA   10
\'
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE                               `                                `

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.
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CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Paleùo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


